

Das Alters- und Pflegeheim St. Martin in Cazis beteiligt sich an der Aktion.



Auch das Alters- und Pflegeheim Thusis macht sich für die Langzeitpflege stark. Bilder zVg

IMAGEAKTION FÜR DIE LANGZEITPFLEGE

pd. Zusammen mit dem Spitex-Verband Graubünden und weiteren Institutionen des Bündner Spital- und Heimverbands haben am vergangenen Freitagvormittag das Evangelische Pflege- und Altersheim Thusis (Epat) sowie das Alters- und Pflegeheim St. Martin Cazis bei den Bündner Grossrätinnen und Grossräten erfolgreich für die Langzeitpflege lobbyiert. Rund 200 Personen nahmen an der Aktion teil.

«Liebe Grossrätinnen und Grossräte, wer pflegt Sie im Alter?» Mit dieser provokativen Frage wurden die 120 Parlamentarierinnen und Parlamentarier am Freitagmorgen im Grossratsgebäude in Chur empfangen. Die Antwort dazu lieferten Vertreterinnen und Vertreter von «Spitex und Pflegeheime Graubünden» dann in der «Znüni»-Pause, die für einmal verlängert wurde und im Freien stattfand. Mitarbeitende von Spitex-Organisationen und Pflegeheimen sowie deren Bewohnerinnen und Bewohner waren aus dem ganzen Kanton angereist, um auf die Wichtigkeit der Langzeitpflege und den demografisch bedingt steigenden Pflegebedarf aufmerksam zu machen. Aus den beiden Institutionen in der Region haben sich rund 30 Personen an der Aktion beteiligt.

BENEFIZ-SHOW IN RODELS

ei. Am Donnerstag, 12. September, um 19 Uhr findet in der Turnhalle Rodels eine Benefiz-Show mit der Showgruppe Ballet Djiby Kouyate und Kindern der Schule Tomils statt. An diesem Abend wird die afrikanische Kultur erlebbar. Ab 17.45 Uhr gibt es warmes Essen. Der Eintritt ist frei. Die Kirchgemeinde Tomils, Paspels, Rodels-Almens, die Gemeinde Domleschg und die Trachtengruppe Hohenrätien unterstützen den Anlass.

Auch in diesem Jahr ist die Tanz- und Showgruppe Ballet Djiby Kouyate, bestehend aus Strassenkindern und Jugendlichen und dem Duo The Best, wieder mit einem Bühnenprogramm auf Tour. Die spektakuläre Tanzshow aus Mali begeistert das Publikum mit Energie und Lebensfreude. Der Verein Mali-Kinderhilfe hat bereits dank Spenden einige Projekte im Sinn von Hilfe zur Selbsthilfe erfolgreich umgesetzt. Mit der Tanz- und Musikschule in Bamako erhalten diese Kinder eine Zukunftsperspektive.



Die Showgruppe Ballet Djiby Kouyate.